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Разработка и отладка с помощью цифрового двойника системы ЧПУ кроссплатформенного цикла 
фрезерования зубьев звездочек цепных передач 
 
Представлена разработка и реализация цикла фрезерной обработки зубьев звездочек цепных передач. 
Разработка и отладка цикла выполненены на базе цифрового двойника системы ЧПУ «АксиОМА Контрол» с 
использованием синтаксиса программирования на языке высокого уровня. Проанализированы параметры и 
сформированы переменные цикла; разработан алгоритм и выполнена программная реализация цикла с 
применением двух макропрограмм, одна из которых отвечает за геометрические параметры 
изготавливаемых деталей, а вторая - за управление процессом  обработки. Исследована проблема и 
предложено решение по переносу разработанного станочного цикла в разныесистемы ЧПУ. На основе 
выявленных переменных и алгоритма разработан цикл фрезерования зубьев. Проведено тестирование цикла с 
использованием цифрового двойника системы ЧПУ «АксиОМА Контрол». 
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Martinova L.I., Fokin N.N., Belyakov P.A. Digital twin based development and debugging of NC system for cross-
platform milling cycle of rag wheel’s teeth 
 
The paper presents the development and implementation of a milling cycle for rag wheel’s teeth. The cycle was 
developed and debugged on the basis of a digital twin of AxiOMA Control multifunctional CNC system using the 
programming syntax of a higher-level language. The cycle’s parameters are analyzed and its variables are formed. The 
cycle algorithm is developed and exemplified in a software module using two macros. The first one is responsible for 
the component part’s geometry, whereas the other one controls the machining process. The problem of machining cycle 
reuse in various NC systems is examined, and a solution is proposed. Based on the identified variables and the 
algorithm, a teeth milling cycle was developed using the digital twin of AxiOMA Control.  
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